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Membros presentes 

Entidade Representante 

CETESB Wiliam Santos Vieira (S) 

CIESP Campinas Jorge Mercanti (T) 

Cia. Saneamento Jundiaí Thiago L. Venturi (T) 

CIESP Santa Bárbara D’Oeste Jerry Willians de Morais (T) 

CRS Brands Andrew da S. Luna (S) 

DAE Jundiaí Fábio Roncoleta (S) 

DAE Santa Bárbara D’Oeste Flamarion S. Cabral (T) 

DAEE Ivana N. de Oliveira (S) 

FIESP  Alexandre L. A. Vilella (T) 

Miracema Nuodex Anderson M. Bandeira (T) 

REPLAN Priscila Miranda Figueira (T) 

RHODIA Jorge M. Galgaro (T) 

São Martinho Marcelo A. Mizutani (T) 

ÚNICA 
Gilson C. Silva (T) 

André Elia Neto (S) 

 

Membros Ausentes sem justificativa 

Arcelormittal 

Assemae 

Geobluebr 

CRS Brands 

Foxwater 

Odebrecht Ambiental de Limeira 

Oji Pápeis 

P.M. de Rio Claro 

Química Amparo 

Sanasa 

 

Convidados 

DAE Jundiaí – Francieli Ap. Muniz 

DAE Jundiaí – Verônica Araujo Rufino 

DAE Jundiaí – Michel de Souza Martins 

(T) Titular (S) Suplente (R) Representante 
 

1.  Abertura da 52ª Reunião Ordinária e 

informes gerais:  A abertura da reunião foi 

realizada pelo Coordenador Jorge Mercanti, o 

qual agradeceu a presença de todos e também 

ao Centro de Tecnologia Canavieira por ter 

possibilitado a realização desta reunião. Em 

seguida o mesmo passou a palavra para o Sr. 

Gilson Camargo, que realizou a apresentação do 

vídeo institucional do Centro de Tecnologia 

Canavieira. O coordenador Jorge Mercanti, 

também comentou sobre as recentes exclusões 

de membros desta câmara (devido ao número 

de faltas), os desafios para o crescimento desta 

referida câmara e também a necessidade de 

tornar a mesma cada vez mais relevante. 

 

2. Leitura e aprovação da ata da 51ª 

Reunião Ordinária: Jorge Mercanti iniciou o 

processo de apreciação da ata, sendo a mesma 

aprovada por unanimidade. 

 

3. Situação Atual do Sistema Cantareira e 

Bacia PCJ: Jorge Mercanti iniciou apresentando 

cartas, gráficos e planilhas, que contemplam os 

efeitos e valores de precipitação pluviométrica 

nos últimos anos e comparando-os com os atuais 

valores. Também foram passadas informações 

atuais do sistema, como: volume e nível atual, 

vazão de saída, comparação com outros 

sistemas armazenamento de água para a grande 

São Paulo. Foi ressaltada pelo mesmo a melhora 

no nível de água do Sistema Cantareira em 

decorrência das chuvas ocorridas nos últimos 

meses. 

 

4. Projeto piloto de indução de chuva na 

Bacia PCJ: Jorge Mercanti explicou aos 

presentes que a CT-MH está verificando a 

possibilidade de contratar uma empresa para 

realizar a indução de chuva nas Bacias PCJ a 

jusante do Sistema Cantareira. A empresa 

Modclima já presta este tipo de serviços para a 

Sabesp na área de drenagem do Sistema 

Cantareira e tem obtido bons resultados. A 

tecnologia empregada pela empresa permite a 

aceleração da precipitação de chuvas em um 

processo conhecido como semeadura de nuvens, 

no qual um avião lança gotículas de água no topo 

das nuvens.  

 

5. Andamento do estudo hidrogeológico: O 

Coordenador Jorge Mercanti, informou que o 

processo licitatório já esta em andamento, com 

prazo estimado para daqui a 6 meses. 

 

6. Porataria nº 07/2015  (Inquérito Civilnº 

14.1097.000008/2014-0): O Coordenador 

Jorge Mercanti, falou sobre a portaria editada 

pelo Gaema/PCJ-Piracicaba, a qual trata sobre a 

apuração das causas de poluição no Rio Capivari, 

notadamente pelas fontes de poluição em seu 

curso, identificando seus impactos no meio 

ambiente, decorrente dos despejo de efluente 
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sanitário e industrial realizado por municípios e 

indústrias ao longo do curso do referido rio, com 

o objetivo de fomentar ações que visem a 

melhoria das condições do rio, segundo as metas 

específicas a serem traçadas.  

 

7. Outras informações: O Coordenador Jorge 

Mercanti, falou sobre os planos de trabalho 

apresentados, sendo que um já foi tratado nesta 

reunião (estudo hidrogeológico) e o outro que 

trata sobre a elaboração de 

seminário/treinamento sobre tratamento de 

efluentes visando o reuso e adequação do 

lançamento conforme os padrões do corpo 

receptor, ficando definido que o secretário 

Anderson M. Bandeira, ficaria encarregado de 

elaborar o escopo do seminário/treinamento a 

ser realizado, para que se possa discutir com a 

Agência PCJ o processo de licitação para 

contratação de empresas aptas a realizar o 

trabalho. 

 

7. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, 

Jorge Mercanti, agradeceu a presença de todos 

e deu por encerrada a reunião. 

 

 

Jorge Mercanti 

Coordenador Titular da CT-Indústria 

 

 

Jorge M. Galgaro 

Coordenador Adjunto da CT-Indústria 

 

 

Anderson Munhos Bandeira 

Secretário 

 

 


